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REQUERIMENTO Nº 211/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando para que através da Secretaria Competente possa informar a 

esta Casa de Leis, o seguinte: 

Por que o Estádio Municipal Alfredo Chiavegato não está sendo utilizado nos 

campeonatos municipais? 

Por que o campo está sendo cedido para as pessoas de fora do Município e não 

a população local? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos esportistas da cidade estão inconformados pelo fato de não 

poderem utilizar o Estádio Municipal Alfredo Chiavegato nos campeonatos da cidade, 

a indignação é de que só as pessoas de fora estão sendo beneficiadas com a 

utilização daquele estádio. 

Os gestores do Município devem dar prioridade na utilização dos 

bens públicos para seus cidadãos, que são eles os agentes pagadores de impostos no 

Município, e não as pessoas que passam por aqui, utilizam nossos bens e voltam para 

suas cidades, sem acrescentar nada para Jaguariúna. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará as informações o mais rápido possível, 

para que possamos acalmar as preocupações dos nossos cidadãos. 

Gabinete Vereador, 20 de outubro de 2014. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 21 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de outubro de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


